

De López y los cuatro cráneos empaquetados

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 2-1-2023 1:45:20

“Otra de criminales desalmados . . .”

Pese a ser finales de año
el crimen siguió en el daño
despiadado, sin piedad,
en nueva modalidad.

Del ámbito nacional
pasó al internacional,
de terror la sensación
con cráneos de exportación.

Sí, los malos inhumanos
ya envían despojos humanos
del merito Michoacán,
del pueblo de Apatzingán.

Con rumbo a Estados Unidos,
ya son actos desmedidos,
siendo en Querétaro hallados
en tránsito, empaquetados.

Vía Aeropuerto Intercontinental
por la Guardia Nacional;
ésto causa desazón
pues, no hay identificación.

Su identidad es incierta
no se sabe a ciencia cierta
de quién son las calaveras,
quién poseía esas seseras.

Ya, dejémonos de bromas,
¿quiénes son esas personas?,
¿son mujeres o son hombres?,
empecemos por los nombres.

De las víctimas del caso,
¿cuál seguridad?, fracaso,
¿quién, en prácticas aviesas
decapitó esas cabezas?

¿Quién desmembró, así, los cuerpos

y, en estos macabros tiempos,
quién hizo la tal remesa?,
no se acaba la sorpresa.

Todo nos desconsolaba,
mientras López se paseaba
allá en el mero Yucatán,
tierra de venado, faisán.

Y nos enviaba un mensaje
muy de dicha, haciendo maje
al pueblo "sabio" tan bueno,
él, optimista y risueño.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 30 de diciembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)